



André Onana affirme son jeu de pieds n'est pas l'origine du problème.

En raison d'un différend avec le manager- sélectionneur Rigobert Song, André Onana a été prié de quitter la sélection, mettant un terme à son aventure au Qatar, alors que le Cameroun affronte le Brésil vendredi prochain pour un match de survie.

C'est une affaire qui a fait beaucoup de bruit. Les médias rapportent que Song et Onana se seraient emportés les têtes au cours d'une séance d'entraînement.

Le gardien de l'Inter de Milan, aurait refusé d'accéder à la demande de son entraîneur de privilégier moins son jeu de pieds.

Interrogé par un journaliste espagnol à l'aéroport de Doha, le portier de 26 ans a confié que le problème qu'il a eu n'a rien à voir avec son jeu de pieds. « **Je vais bien. Juste ou pas ça n'a pas d'importance, le plus important c'est que le pays gagne et je leur souhaite beaucoup de chance. Je vais supporter l'équipe... Le jeu de jambes a-t-il influencé cette affaire? Non non non ça n'a rien à voir avec le jeu au pied (sourire, ndlr) .** » a réagi Onana, évitant expressément de donner les détails sur le réel motif de la brouille avec Rigobert Song.

Selon les informations diffusées ces dernières heures, il semblerait que ce soit précisément la

vision différente sur l'interprétation du rôle du gardien de but qui ait généré la mésentente entre Onana et Song.